



笑顔 輝き つながる 学校~チーム三隅~

浜田市立三隅小学校

浜田市三隅町古市場450

No.1 平成31年4月19日発行

文責 校長 樋野淳巳

平成31年度がスタートしました!

4月8日(月)に平成31年度1学期の始業式を行いました。今年度は、2名の転入生があり、翌日入学した38名の新入生を含め、**全校児童193名**(昨年度より3名増です)でスタートしました。始業式では、次のような話をしました。(簡潔に紹介します。)

今年は、ニュースでも皆さん知っているとおり、5月から元号が変わります。「平成」から「令和」に変わる節目の年になります。節目の節とは、竹の節のことですが、竹にとって節はとても大切なものです。節があることで竹はしなやかだけど丈夫です。雪が積もったり、大風が吹いたりしても、しなることで折れません。そして、節があるから曲がらず上に伸びていくことができます。また、竹は1日で驚くほど伸びることがあります。それも節の周りに成長点があり、そこが伸びるからです。

みなさんにとっても今年を節目の年として、竹のようとしてしっかり成長していってほしいと思います。 そのためには、「めあてと振り返り」を大切にしてください。新年度になりめあてを立てると思います。そ のめあてができているか、時々振り返ってほしいと思います。できていればがんばっている自分をしっか りほめて、自信をつけてください。できていなければ、どうすればできるようになるか作戦を考えてほし いと思います。そうやって自分を成長させましょう。

3学期の修了式の時,「自分はこんなことができるようになりました。」「自分はこんなことにがんばりました。」と言える自分だといいですね。今の皆さんからはやる気を感じます。時には失敗することもありますが、がんばりはうそをつきません。今年もチーム三隅、みんなで力を合わせ素敵な学校にしていきましょう。

本年度の三隅小学校のスローガンを**『笑顔 輝き つながる学校 ~チーム三隅~』**としました。「つながる」という言葉をいれたのは、「人は人によって人になる」思いを大切にしたいと考えたからです。193名の児童も教員も保護者の方も地域の方も**「チーム三隅」**の一員です。人とのかかわりの中で子どもたちが育ってほしいと考えています。ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

ピカピカの一年生の入学です

9日(火)満開の桜が咲き誇る中、ピカピカの1年生を迎え、入学式を行うことができました。1年生は、きっとドキドキ・ワクワクしながら入学式に臨んだことと思います。呼名の時には、大きな声で

返事ができていました。在校生がお迎えの歌をしっかり歌うなど、温かい雰囲気の中、式を行うことができました。入学式の話では、1年生に3つのお願いをしました。

- 1 元気に過ごすこと
- 2 元気なあいさつと返事をすること
- 3 友達と仲良くして協力すること です。

入学式以降,給食や掃除など新しい学校生活が始まっていますが,がんばって取り組んでいて,学校生活にも少しずつ慣れてきています。



陸上練習の開始です

4月11日,4年生以上は陸上大会に向けて練習を始めました。今年の小体連陸上大会は5月23日にあります。(予備日27日)学校・学級の代表として競技に参加する人、またオープン競技に参加する人といますが、この練習を通してだれもが自分を高めていってほしいと思います。



下駄箱のくつ

三隅小学校には、伝統として三則(礼を正す、場を清める、時を守る)があります。「場を清める」の項

目の1つとして、「はきものをそろえる」をあげています。始業式 以降、子どもたちの下駄箱をみていますが、朝登校した後、きち んと下駄箱に靴がそろえて入れてあり、見ていて気持ちがよいで す。1年生も上手になってきました。下駄箱の靴を見ていると、 子どもたちのやる気が伝わってくるようです。これを続いていく ことが三隅小学校の良さのひとつになります。子どもたちの頑張 りが続くよう見守っていきます。



(6年生の下駄箱です。昼休みの後でもばっちりです。)